

# いきいき細谷っ子 NO.12 3月号

令和4年3月2日 下野市立細谷小学校長 蓬田 みどり

凍てつく寒さも日に日に和らぎ、校庭に吹く風もほんのり暖かさを感じる頃となりました。2月の積雪に もじっと耐え続けたチューリップが、1年生の教室の前ですくすくと茎を伸ばしています。

今月6日(日)まで延長となった本県のまん延防止等重点措置に伴い、学校も特別日課で進めています。 これまで同様、換気・間隔・手洗い・マスク着用の徹底を図り、縦割り班での清掃活動等は学年活動に切り 替えています。また、延期していた「感謝の会」も、やむなく取り止めとさせていただきました。しかし、 授業参観は予定通り、オンラインで実施して、子どもたちの授業の様子を生配信しました。授業後には学級 ごとに、担任と保護者による懇談会を開催しました。いくつか不具合が生じて、ご迷惑をおかけしましたが 全保護者に参加していただくことができました。保護者の皆様のご協力に改めて感謝いたします。

令和3年度も残りわずかとなりました。子どもたち一人一人が自信をもって進級進学できるよう、全職員 一丸となって指導支援して参ります。今後ともご理解ご協力の程、どうぞよろしくお願いいたします。

## ~ ありがとう6年生! フレーフレー6年生! ~

2月25日(金)の6年生を送る会がありました。今までたくさんお世話になった6年生へ感謝の気持ちを表す大事 な会です。5年生が中心となって準備を進め、当日は各学年代表委員の子どもたちが司会進行を務めました。

始めに、学年ごとに6年生へ感謝の言葉を伝え、その後に、細谷小に関係のある内容のクイズ(3択形式)に盛り上 がりました。後半は、下級生が協力して作った「マスク入れ」を6年生一人一人に手渡しました。最後に、6年生から下 級生へお礼や励ましの言葉がありました。自分の言葉でしっかりと気持ちを伝えるその姿は立派で、成長をしみじみと 感じました。コロナ禍でも"できる内容"を考え工夫して行い、会は終始和やかな雰囲気でした。また、準備の段階で 優しく下級生をリードする5年生の姿が多く見られました。来年度、最高学年としての活躍に今から期待が膨らみます。

卒業式は今月18日(金)です。心に残る卒業式になるように進めて参ります。全校児童が参加しますが、今年もコ ロナウイルス感染防止対策のため、規模を縮小して実施する予定です。保護者の皆様、地域の方々にはご承知いただき

たく存じます。よろしくお願いいたします。



クイズは代表委員さんが考えました



一人一人にプレゼント贈呈







代表委員さんのあいさつ





5年生がプレゼント作りのお手伝い

### PTA 新役員会、お世話になりました



2月24日(木)に来年度の保護者役員会が 実施されました。令和3年度役員会はコロナ感 染防止のため、書面開催に替えました。今年度 の反省を踏まえて、来年度 PTA 活動が充実した



ものとなるように、皆様の参加協力のほどお願いいたします。併せて、来年度 は本校創立150周年の記念の年です。そちらの準備・実施にも保護者・地域 の皆様方にお力添えいただければ幸いです。

#### 「ありがとう」を伝えるために・・・上学年「花束」作りに挑戦!



2月28日(月)に4年生~6年生が「花束作り」を体験しました。これは国の事業「次世代国産花き産業確立推進」の一環で、本県では地元産の花きを使用した体験活動を通して、「花」への親しみを体感するという取組です。実は、本校では昨年度も取り組んだ学習活動で、やり方を覚えている子どもが何人もいて、その手際のよさは目を見張るほどでした。子どもたちはみなとても優しい表情で、心の潤うよい機会となりました。

今回も、栃木県農政部経済技術課の●●様、壬生町の栽培農家の●●様が講師となってくださって、子どもたちそれぞれが素敵な花束を完成させました。この花束は

上級生の子どもたちが児童全員分、そして学校ボランティア「細谷っ子お助け隊」の方々へのプレゼント分を一生懸命作ってくれました。また本来ならば、「感謝の会」にて日頃のお礼を込めて差し上げたいところですが、今般の蔓延防止等重点措置に伴い、開催ができませんでしたので、ボランティアの皆様にはお子さんや本校職員を通してお手元にお届けしました。

花束のお花は『トルコキキョウ』です。100種類もの品種があるそうです。持ち帰ったお花は、このコロナ禍、







人々がなかなか外出しづらい日常に、自宅で楽しむ花として、<u>華やかな色合いが人気</u>だそうです。 直射日光を避けて、新鮮なお水に替えれば、ひと 月近く観賞できるとのことです。お家の何れかに 飾って、花が放つ"安らぎ"をご家族で感じてい ただけたなら幸いです。

#### ~Zoom 機能を使って~ オンラインで授業参観・学級懇談会

2月9日(水)授業参観はオンラインにて実施しました。 学校として初めての試みでしたので、つながるまでに時間が かかってしまったり、画像が鮮明に映らなかったりと、不具 合が何件かあり、申し訳ございませんでした。

今後もICT機器を使って、家庭との連携や情報発信を模索していきたいと考えております。

その際は、またご協力ください。





「授業参観」 学習のまとめ発表や 算数や道徳の授業の 様子を配信!

「学級懇談会」 担任から今年度の 振り返りの説明











### 3月行事予定



B	月	火	水	木	金	土
		1	<b>2</b> 職員会議	3 ALT	4	5
6	<b>7</b> ALT 卒業式練習 —	8	9	10 ALT	11 → シェイクアウト訓練	12 廃品回収
13	<b>14</b> ALT 卒業式予行	15 卒業式練習	16 卒業式練習	<b>17</b> ALT 卒業式準備 6年生4時間	18 卒業式 特日課3時間	19
20	<b>21</b> 春分の日	22	23 ALT	24 <b>修了式</b> 特日課3時間	<b>25 春休みスタート</b> 4/7まで	26
27	28	29	30	31 離任式		

3月12日(土)はPTA廃品回収日です。ご協力をお願いいたします。